

Missgeschicke aus dem Leben...

...mehr oder weniger

Von killabunnya

Göttliche/Teuflische Rache

Hallo erstma ich bedanke mich schon im Voraus, dass ihr euch mein Schlechtes Deutsch antun wollt. Ich hoffe euch gefällt euch ,... Kommis sind erwünscht ^^

„Matt, der Chef ruft dich!“ kam es von der Tür an den blauhaarigen Engel gewandt. Dieser seufzte und stand auf.

„Was will er denn diesmal wieder, Saskia?“ hakte er nach.

„Ich weiß es nicht, er will dich persönlich sprechen,... was hast du nur wieder angestellt? So wie er klang scheint du dich mal wieder richtig in was hineinkatapultiert zu haben!“ wollte die junge Elfin besorgt wissen.

„ICH? Ich hab gar nichts getan,... dieser arg dieser Erzdämon hat angefangen!“ jaulte er auf.

„oh man wann werdet ihr beiden endlich erwachsen? Ich meine das ist jetzt schon das wievielte Mal das ihr euch in die Haare bekommen habt?“ forderte sie zu wissen.

„Ich bin erwachsen! Nur wie würdest du reagieren wenn dir einer so richtig eine runter schlägt... das 6. Mal“ war seine saure Antwort

„Ah ja Er hat also mal wieder angefangen dieser bööööse bööse Dämon... Was denkst du wohl warum wir uns EIGENTLICH mit ihnen auf Waffenstillstand geeinigt haben?“ fragte sie den blauhaarigen.

„Weil sie den Krieg verloren haben, deswegen!“ kam es vom Engel wie aus der Pistole geschossen.

„Is kla! Diese Diskussion führt sowieso wieder zu einer Endlosen Streiterei können wir das ganze abkürzen indem du dir GLEICH den Anschiss unseres Chefs abholst?“ war die entnervte Antwort der Elfin.

„Ja ich geh ja schon! Aber es war trotzdem nicht,...“ mit diesen Worten schloss die junge Elfin die Tür aus der sie den Engel hinaus geschoben hatte.

Beinahe Zeitgleich an einem der wärmsten Orte der Menschlichen Vorstellung

„Sebastia..“ kam es aus Richtung des Torbogens zum Zimmer des jungen Dämonen.

„Zisch lieber ab... Ich bin sauer und will niemanden sehen,... außer ich kann ihn gleich

in eines der Foltergeräte einspannen!“ grollte es vom Schlafplatz aus.

„Hey, Sebastian sei doch nicht so,...“ wollte das Mädchen das Gespräch anfangen, musste sich jedoch unter dem in ihre Richtung geschossenen Feuerball ausweichen.

„Ich bin eben schlecht drauf und wie gesagt ich will NIEMANDEN sehen!“ grollte es unter der Bettdecke weiter.

„Willst du mir nicht erzählen was los war?“ hakte sie nach.

„Wieso sollte ich? Nur damit du wieder mit deinem wilden übertrieben verliebten Gekreische anfängst?“ meinte er ironisch, nun an sie gewandt.

„Häh? Warum sollte ich anfangen so was zu machen?“ forderte sie zu wissen.

„Weil es um deinen verehrten Herrn-ich-bin-ja-ein-ach-so-toller-vollidiotisches-arschge ficktes-hinter-dem-mond-lebendes-Arschloch-eines-Engels-und-das-beweise-ich-auch-jeden-tag-auf's-neue geht!“ meinte der junge Dämon sauer. Was das Junge Mädchen neben ihm zum lachen veranlasste.

„So schlimm kann der doch gar nicht sein, selbst wenn er ein Engel ist!“ meinte sie sobald sie sich wieder gefangen hatte.

„pff wenn du das sagst,... dieser Depp ich könnte ihn,...“ begann der Dämon und machte würgende Bewegungen mit seinen Händen.

„Was hat er denn heute wieder gemacht?“ hakte sie nach.

„Er hat ne Schlägerei angefangen,...“

„Ohh“

„Was „Ohh?“,... willst du mir irgendwas sagen Sara?“

„Äh ja und Nein,... der Chef hat mich hierher geschickt und er klang wirklich seeehr amüsiert,... das bereitet mir etwas Sorgen...vor allem nachdem was du gesagt hast!“

„Na klasse ich hab es nicht angefangen und darf es mal wieder ausbaden,... das regt mich auf,... wenn dieses bescheuerte „Engelssöhnchen“ nicht wäre, wären mir einige Dinge erspart geblieben!“ mit diesen Worten erhob sich der schwarzhaarige.

„Das weiß ich auch! Jetzt komm schon bevor der Herr noch mehr Zeit zum überlegen für noch schlimmere Strafen hat.“

„Ja, ja ich geh ja schon.“ Mit diesen Worten spannte er seine Flügel an und folg in den Saal seines Bosses.

Wieder gut gefühlte 5.000.000km weiter oben ^^

„Ah nun du weist sicher schon weshalb ich dich schicken lies oder?“

„Ja My Lord ich kann es mir vorstellen und wenn es mir gestattet ist,... es tut mir wirklich leid das,...“ meinte der Junge Engel sich vor seinen Herrn kniend

„... das passiert ist und es wird niemals wieder vorkommen,... Uns spätestes nächste Woche kniest du wieder hier.“ Unterbrach dieser ihn. „Ich möchte, dass du mich begleitest! Ich und der Herr der Unterwelt sind beide der Meinung das es so nicht weitergehen kann,...“

„My Lord ihr wollt mich doch nicht etwa,...“

„Nein ich werde dich nicht deiner Fähigkeiten des Engelseins nehmen oder ähnliches,... lass dich einfach überraschen!“

„Natürlich, Sire“ knirschte der Engel als er aufstand und den Raum mit seinem Chef zusammen verlies.

Nach wenigen Minuten des Fliegens trafen sich vier sehr unterschiedliche Wesen auf einem nichtaktiven Vulkan.

„So da wären wir!“ brüllt der Chef des Engels gegen den wehenden Wind.

„Ja... kommen wir zur Vollstreckung des Urteils! Ihr beide seid dazu verdammt zusammen eine Aufgabe zu lösen!“ Es folgte Stille auf beiden Seiten.

„Entschuldigen sie bitte meine Frage Herr der Unterwelt aber um was für einen Auftrag handelt es sich dabei?“ hakte der blauhaarige nach.

„Das werdet ihr selbst herausfinden müssen,... soviel sei euch gesagt der Auftrag hat etwas mit Zusammenhalt und Vertrauen zu tun. Als erstes sollt ihr euch aber wieder finden!“ waren die Worte des Herrn des Engels, bevor einer der beiden etwas fragen konnte wurden sie in weißes Licht gehüllt und alles um sie herum verschwamm.

So schon habt ihr den ersten Teil überlebt und wie fühlt ihr euch? ^^ *Kekse hinstellt*
Bedient euch ihr habt sie euch verdient ^.^

1st